



Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse :

Humanité & Inclusion Canada présente son conseil des gouverneurs

Montréal, le 25 juin 2024 - Humanité & Inclusion (HI) Canada a le plaisir d'annoncer la création d'un conseil des gouverneurs dont l'objectif est de prêter main-forte aux actions philanthropiques de HI dans une optique de développement et d'étendre sa notoriété à l'échelle canadienne.

« C'est avec grande fierté que je salue cette initiative qui réunit autour d'une cause commune des Canadiens et Canadiennes de tout horizon avec un parcours des plus remarquables et fortement impliqués dans leur communauté. Des personnalités influentes qui contribueront de manière significative au rayonnement et à la croissance de notre organisation pour que nous puissions continuer d'agir où le faut et tant et qu'il le faut auprès des personnes en situation de handicap et des populations vulnérables dans le monde », Anne Delorme, directrice générale d'Humanité & Inclusion Canada.

Le conseil rassemble des personnes d'exception provenant de milieux divers tant politique, corporatif qu'artistique, ayant un vif intérêt pour la mission de HI et un solide réseau d'influence au pays. Ces têtes dirigeantes mettront leur expertise reconnue et leur leadership au service de l'organisation pour susciter l'engagement des gens d'ici à soutenir l'inclusion des personnes en situation de handicap, et ce, pour qu'elles ne soient jamais laissées pour compte.

Composition du Conseil :

- Dominique Blain, artiste montréalaise d'art contemporain et récipiendaire de nombreuses distinctions, dont le Prix du Gouverneur général en arts visuels et en arts médiatiques en 2023.
- Janet Brown, sondeuse, commentatrice politique et conférencière de renom en Alberta.



- Martin Imbleau, avocat de formation passionné par le développement des affaires, aujourd'hui président-directeur général de VIA HFR – VIA TGF Inc.
- Michelle Mckenna, membre du conseil d'administration de Vecova et Renfrew Educational Services, des organismes de soutien aux personnes en situation de handicap basés à Calgary, en Alberta.

Pour en savoir plus sur le Conseil des gouverneurs et en faire partie, visitez le www.hi-canada.org/fr/conseil-des-gouverneurs.

À propos d'Humanité & Inclusion

Humanité & Inclusion est une organisation d'aide internationale indépendante et impartiale qui œuvre depuis plus de 40 ans pour que les personnes en situation de handicap et les populations vulnérables ne soient jamais laissées pour compte. L'organisation est présente dans près de 60 pays, où elle mène des projets axés sur le développement inclusif des personnes en situation de handicap, fournit une aide humanitaire aux populations en crise et contribue à réduire la violence armée par des actions de sensibilisation, de déminage et d'éducation aux engins explosifs. Reconnue pour son plaidoyer, HI est l'une des organisations fondatrices de la Campagne internationale pour l'interdiction des mines terrestres et du Réseau international sur les armes explosives, corécipiendaire du prix Nobel de la paix en 1997 et lauréate du prix Conrad N. Hilton en 2011. Au Canada, HI est basée à Montréal et à Ottawa depuis 20 ans.

Contact pour les médias :

Fatou Thiam - Responsable des communications d'Humanité & Inclusion Canada, f.thiam@hi.org, 514 229-0671.